

BAB I

PENDAHULUAN

Laporan tugas akhir ini disusun berdasarkan hasil pengamatan pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di PT Kharisma Printex yang berada di Jalan Holis No. 461, Bandung, Jawa Barat. Praktek kerja lapangan merupakan salah satu kegiatan yang diwajibkan kepada setiap mahasiswa Diploma IV Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil untuk menyelesaikan pendidikannya. Selain itu, Praktek Kerja Lapangan dapat menjadi sarana bagi mahasiswa untuk memperdalam dan memperkaya pengetahuannya serta mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja nyata. Selama menjalani masa praktek kerja lapangan, mahasiswa diharapkan mampu untuk mengaplikasikan ilmu yang telah diperoleh selama perkuliahan melalui pengamatan dan pemahaman terhadap kegiatan produksi dan sistem manajemen yang digunakan di tempat mahasiswa melakukan praktek kerja lapangan.

Sebagai bagian dari pertanggungjawaban dari pelaksanaan Praktek Kerja lapangan (PKL) maka disusun sebuah karya tulis tugas akhir. Laporan praktek kerja lapangan ini disusun berdasarkan Praktek Kerja Lapangan yang dilaksanakan di PT Kharisma Printex beralamatkan di Jalan Holis No. 461, Bandung, Jawa Barat dari bulan Februari sampai bulan Mei 2015. Selama waktu tersebut penulis diberi kesempatan oleh PT Kharisma Printex untuk melihat keadaan di pabrik tersebut dari mulai awal proses kain masuk, pencapan dan sampai akhir proses bahan di *quality control*. Pencarian data selama praktek kerja lapangan diperoleh dengan cara wawancara dan observasi langsung di perusahaan tersebut, dengan fokus terhadap masalah-masalah perusahaan mencakup aspek teknis dan manajemen.

Pada BAB II laporan praktek ini memuat informasi mengenai kebijakan dan aturan perusahaan yang berkaitan dengan sejarah perusahaan sejak awal berdiri hingga kini, jenis dan jumlah produksi, kelembagaan dalam perusahaan yang mencakup struktur organisasi serta pemaparan uraian tugasnya masing-masing bagian. Disamping itu, informasi tentang kegiatan pemasaran, proses produksi sampai dengan pengolahan air limbah serta sarana penunjang lainnya.

Pada BAB III Laporan Praktek Kerja Lapangan ini berisi tentang tinjauan khusus yang akan membahas mengenai pemeliharaan mesin *stenter* (Muzzi) di PT Kharisma Printex. Alasan pengambilan permasalahan tersebut berdasarkan kenyataan yang sering terjadi di lapangan yaitu sering terjadi kerusakan-kerusakan di mesin *stenter* (Muzzi).